

قضاء فوري على النمل

WYN-U™
تمبر جارد
حارس الاخشاب

جاهز للاستعمال حارس الاخشاب

معالج، مانع، وحافظ



حافظ على كوكب الأرض

المحتوى الصافي: ٥٠٠ مل



تمبر جارد

حارس الاخشاب

حافظ
الأخشاب

حارس الأخشاب لمكافحة النمل الأبيض وحماية الأخشاب هو ذا جودة عالية للتصدير اعتمداً على صيغة متقدمة لتحقيق فعالية و اختراق عميق للسيطرة الفورية على النمل الأبيض والحفارون الممتخفين عميقاً.
المزايا: (1) العلاج، ومنع، وتحمي من الإصابة من النمل، ويبرد من حياة الحش من 5 إلى 6 مرات. (2) وسوف يحمي تمبرجارد (حارس الأخشاب) أفتاك متانمل الأبيض ومختلف أنواع الأفات الحفارة. (3) وهي توقف في الحال مشكلة تساقط البودرة من الخشب. (4) غير خطرة و غير سامة. (5) يخلط مع الأصباغ الزيتية واساسات الأصباغ. يستخدم فقط مع الأصباغ ذات الظلال الداكنة. (6) فعالية عالية.

طريقة الاستعمال: (1) لانتقل تركيز تمبر جارد حارس الأخشاب، فربما يؤثر ذلك على فعاليته. (2) نظف المسطح جيداً. (3) استخدم طبقة واحدة بالفرشاة أو الرش. (4) في الأماكن الممبوضة بكثرة، استخدم المادة 2 أو 3 مرات. احقق أماكن تواجد الأفات الحفارة بالمصباحين. (5) يكرر التطبيق لتحقيق سيطرة أفضل ولضمان تغطية كاملة لمساح يتوسى على رطوبة. (6) يمدن غير الأخشاب المتنوعة الحساسية للحصول على نفاذ كامل. **التغطية:** 150 قدماً مربعاً تقريبا لكل لتر واحد من طبقة الدهان الواحدة. **التحذيرات:** يحتفظ بعيداً عن الأطفال. لا ترض على المواد الغذائية والأواني، وأية مادة بلاستيكية. غسل اليدين بعد الاستخدام. تجنب التماس مع الجلد. تخزن في مكان بارد وجيد التهوية. في حالة الابتلاع أو وجود اعراض حساسية خفيفة قم باستشارة الطبيب أو عالجة وفقاً للأعراض. **تنويه:** نظرا لتخزين واستخدام المنتج خارج سيطرتنا، فإننا لا يمكن أن نتحمل أي مسؤولية، وغير أن جودة المنتج متجناسة.

GCC Agent: **HADAKAH Trading**

وكيل دول الخليج: مؤسسة حداقة للتجارة
ص ب 31926 - الخبر 31952 المملكة العربية السعودية
ت: 96638948877 + ب الكروني: info@hadakah.com

INSTANT TERMITE DESTROYER

WYN-U™
TIMBERGUARD™
READY TO USE
• CURATIVE • PREVENTIVE • PRESERVATIVE

READY TO USE

• CURATIVE • PREVENTIVE • PRESERVATIVE



SAVE PLANET EARTH

NET CONTENT : 500 ml

TIMBERGUARD™

WOOD
PROTECTOR

Export Quality anti termite Timberguard wood preservative is made with advanced formula for lasting efficacy & deep penetration for instantly controlling deep hidden termites and borers.

ADVANTAGES: (1) Cures, Prevents and Protects from termite infestation and increases the life of wood by 5 to 6 times (2) Timberguard will guard your furniture from termites and Various borers. (3) It stops powder falling problem from wood immediately. (4) Non-hazardous & Non Poisonous. (5) Mixes with oil based Paints & Primers. It should be used with paints of dark shades only. (6) Highly efficacious.

METHOD TO USE: (1) Do not dilute Timberguard as it may reduce it's effectiveness. (2) Clean the surface well. (3) Apply one coat with brush or spray. (4) In highly infested areas apply 2 or 3 times. For borer, inject with injection syringe. (5) To ensure complete coverage on surface containing moisture repeat application to achieve better control. (6) Susceptible wood varieties can be treated by dipping to ensure thorough absorption.

COVERAGE: 150 Sq. Feet per litre approximately for single side coat.

PRECAUTION: Keep away from children. Do not spray on food stuff, utensils and any article of plastic. Wash hands after use. Avoid Contact with skin. Store in cool and ventilated place. In case of ingestion or mild allergic symptoms take advice of doctor or treat according to symptoms.

CONTENTS: المحتوي والمكونات:
Anacardium Pericarp Extract, Hydrocarbons and Organic solvents.

Disclaimer: Since the storage and application of the product is beyond our control we cannot assume any responsibility, other than the uniform Quality of the Product.

Batch No: فقه رقم
Mfd. Date: نظر
تاريخ الانتاج See Bottom
Exp. Date: تاريخ الانتهاء
تاريخ الانتهاء



MANUFACTURED BY:
An ISO 9001:2000 Certified Company

ADVANCE AGRISearch LTD.
شركة ايدوانس ايجروسرج المحدودة

www.aal.in: موقع الانترنت
cust.care@aal.in: البريد الالكتروني